

Aktualisierte Infos zur Neugestaltung Lindenplatz

14.02.2025

Die Gemeindeverwaltung hat die Informationen zum Projekt Neugestaltung Lindenplatz auf der Gemeinwebseite aktualisiert. Die Seite bietet an einem Ort alles Wissenswerte rund um den öffentlichen Platz am Ortseingang von Allschwil.

Die Informationen im umfassenden Web-Dossier beleuchten sowohl die bisherigen, seit 2013 erfolgten Bemühungen, den Platz neu zu gestalten, als auch das Beteiligungsverfahren «Linden-Dialog», das 2022 bis 2024 umgesetzt wurde und zum aktuellen Projekt geführt hat. Dieses Projekt der Neugestaltung des Lindenplatzes wird in Text, Plan und mit Visualisierungen detailliert vorgestellt.

So können sich alle Bürgerinnen und Bürger ein umfassendes Bild davon machen, wie der öffentliche Platz am Ortseingang von Allschwil in Zukunft aussehen könnte. Die wichtigsten Unterlagen aus dem Erarbeitungsprozess, Pläne sowie die Visualisierungen stehen auf der Webseite zum Download bereit.

Für Rückfragen zum Projekt sind die Kontakte der projektleitenden Mitarbeiter der Gemeindeverwaltung angegeben.